

令和6年 能登半島地震災害ご支援へのお礼

謹啓

時下 ますますご清祥のこととお喜び申し上げます。

さて、能登半島地震が発生して9か月が経過いたしました。

この間、皆様からたくさん義援金を届けていただきました。

被災した蔵元に代わりまして心からお礼申し上げます。

皆様からのご支援とご声援が被災した蔵元にとって非常に心強く、復興に向けた大きな後押しとなっております。改めまして厚くお礼申し上げます。

皆様からいただきました見舞金は、主に二棟全壊した氷見の高澤酒造場（有磯曙）に、残りを被害が多かった福鶴酒造（風の盆）、玉旭酒造（玉旭）、富美菊酒造（羽根屋）、清都酒造場（勝駒）、皇国晴酒造（幻の瀧）、成政酒造（成政）、能登からの杜氏さんに届けました。

10月に入り新米の収穫も始まり酒蔵も今年の本酒造りにとりかかる時期でもあります。

被災した蔵元では未だ修繕半ばではありますが、全国の皆様方からいただいた温かいご支援と激励を糧に、今年もまたおいしい本酒を造ることが出来る感謝と喜びをかみしめております。

皆様の温かいご支援に感謝するとともに、傘下の組合員相互に連帯し、被災した蔵元を支援してまいり所存でございます。

皆様方には引き続き、ご支援・ご声援を賜りますようお願い申し上げます。

謹 白

令和6年10月7日

富山県酒造組合

会長 榊田 隆一郎